## Mensaje del Gobernador Tasso durante la 49<sup>a</sup> reunión de la Prefectura de Iwate Sede de contramedidas de COVID-19 (18 de febrero)

El número de casos diarios se habían estancado hasta el final de la semana pasada. Esta semana, hemos visto un aumento y la tasa de casos ha superado a 100 nuevos casos por cada 100,000 personas durante la semana.

Además de los grupos de infecciones dentro de las instituciones educativas, las guarderías y las escuelas, las infecciones dentro de las familias, los lugares de trabajo y los sectores de bienestar público están aumentando. La propagación entre los menores de 10 años, los ancianos y las personas con afecciones subyacentes también han ido en aumento.

En cuanto a los ancianos y aquellos con condiciones subyacentes, incluso si no desarrollan una neumonía relacionada con el coronavirus, existe el temor de que estos grupos con condiciones subyacentes y la neumonía aspirada empeoren en severidad.

Debido al aumento repentino de los casos y a que los profesionales de la salud se vuelven contactos cercanos y no pueden trabajar, la carga para las instituciones de salud está aumentando. Existe la preocupación de que una mayor propagación de la infección comience a afectar las actividades médicas cotidianas, como cirugías, exámenes medicos y atenciones de emergencia.

Según la Junta Asesora Nacional de Contramedidas del Coronavirus del gobierno, es esencial fortalecer e implementar las medidas de infección basadas en las características de la variante Omicron, y difundir ampliamente el estado actual entre los ciudadanos y las empresas para que puedan cooperar en la prevención de una mayor propagación.

La prefectura de Iwate también recibió nuevas pautas basadas en las características de la variante Omicron, del Comité de Expertos en Coronavirus de Iwate, por lo que me gustaría pedir ayuda a las personas y empresas para implementarlas.

En escuelas, preescolares y guarderías

- Para que el personal y los padres sigan las medidas de prevención y usen mascarillas o bozales, así como también desinfecten con frecuencia el equipo del patio de recreo.
- El uso de mascarillas dentro de los límites razonables cuando se considere que no perjudica el desarrollo del niño.

• Que en caso de fiebre, el niño debe abstenerse de ir a la escuela o institución de cuidado infantil.

En los centros de cuidado de ancianos

- Para la comprensión y medición de las condiciones de salud de quienes ingresan a las instalaciones y del personal y para la detección rápida de quienes pueden tener coronavirus.
- · Para la vacunación rápida de quienes desean una dosis de refuerzo de la vacuna.

En el lugar de trabajo

 Por la reducción de la venida al trabajo a través del teletrabajo y el fomento del descanso.

Hoy en Iwate hay más de 1600 personas recuperándose en casa.

Tengo una petición para aquellos que se estan recuperando en casa.

Ha habido informes de que algunas personas que se habian estado recuperando en casa, han dejado sus casas por razones como: no mostrar síntomas o por visitas periódicas al hospital.

Si no se siente bien, comuníquese de inmediato con el departamento de salud o el Centro de soporte de monitoreo de salud de Iwate.

Si necesita alimentos, puede comunicarse con el Centro de apoyo de monitoreo de salud de Iwate y se le entregará un paquete de alimentos.

Para proteger la vida y la salud de todos los que viven en Iwate, una vez más me gustaría volver a enfatizar el cumplimiento continuo de las medidas básicas de prevención del coronavirus.